

Erfolgreicher Abschluss fürs MZB

Das Medizinische Zentrum Brugg ist gut auf Kurs. Die prozessorientierte Ausrichtung und die strikte Kostenkontrolle zahlen sich aus.

Das Medizinische Zentrum Brugg (MZB) blickt auf ein erfolgreiches 18. Geschäftsjahr zurück. Sowohl die Anzahl der durchgeführten Eingriffe als auch das finanzielle Ergebnis konnten gegenüber dem Jahr davor verbessert werden. Mit 2 Prozent mehr Gesamtertrag sowie rund 6 Prozent mehr Eingriffen gegenüber dem Jahr davor konnte der Betriebsverlust deutlich geschmälert werden. Die in den letzten Jahren eingeleiteten

Massnahmen auf strategischer sowie auf operativer Ebene wirken sich laut der Mitteilung des MZB zunehmend positiv aus.

Gute Auslastung ausgewiesen

Verbunden mit der Teilauflösung der Rückstellung für allfällige Covid-19-Risiken resultiert ein Jahresgewinn von knapp 203 000 Franken. Die bessere Auslastung, die konsequente prozessorientierte Ausrichtung und eine unverändert strikte Kostenkontrolle führten zu einem besseren Betriebsergebnis als in den beiden Jahren davor.

Der Jahresgewinn soll zur vollständigen Abdeckung des Verlustvortrags aus dem Jahr davor verwendet werden. Vorbehältlich der Genehmigung

durch die Generalversammlung resultiert nach Zuweisung an die gesetzlichen Reserven ein Bilanzgewinn von 16 000 Franken. Erneut wurden diverse Investitionen vorgenommen, die sich zukünftig positiv auf die Tätigkeit des Unternehmens auswirken dürften.

Neue Belegärztinnen und -ärzte

Im Jahr 2022 führte das MZB 5389 Eingriffe und Behandlungen in den Disziplinen allgemeine Chirurgie, Anästhesie, Augenchirurgie, Chiropraktik, Gefässchirurgie, Gynäkologie, Handchirurgie, innere Medizin, Orthopädie, plastische, rekonstruktive und ästhetische Chirurgie, Proktologie, Rheumatologie/Schmerztherapie und Urologie durch.

Das MZB zeigt sich erfreut darüber, dass im Geschäftsjahr neue Ärztinnen und Ärzte ihre Belegarztstätigkeit aufgenommen haben. Dr. Lidija Bashoska ergänzt seit Mitte Sommer das Team der gynäkologischen Fachärztinnen und -ärzte. Ebenfalls führt seit Frühling Dr. Marc Furrer, Facharzt für Hand-, plastische, rekonstruktive und ästhetische Chirurgie, im MZB Operationen durch. Er bietet im zweiten Obergeschoss an der Fröhlichstrasse 7 Facharztspprechstunden an und erweitert mit seiner Tätigkeit das Eingriffsspektrum des MZB um die ästhetische Chirurgie.

Die Aktionärsversammlung findet am Donnerstag, 4. Mai, 19.30 Uhr, in der Mehrzweckhalle der Kaserne Brugg statt.